





KPR BTN iB adalah produk pembiayaan BTN Syariah yang ditujukan bagi perorangan, untuk pembelian rumah, ruko, apartemen baik baru maupun lama. Akad yang dipergunakan adalah akad *Murabahah* (jual beli). Dimana nasabah bebas memilih obyek KPR, sesuai dengan kebutuhan dan pertimbangan nasabah sendiri dari aspek lokasi maupun harga.

Kegiatan penyaluran pembiayaan adalah salah satu sumber utama pendapatan Bank, oleh karena itu pembiayaan memiliki peran penting dalam terciptanya kesehatan suatu Bank. Dalam menyalurkan pembiayaan haruslah melalui proses analisis kredit. Ini dilakukan untuk meminimalisir terjadinya pembiayaan bermasalah (Macet) atau dalam dunia perbankan syariah biasa disebut dengan NPF (*Non Performing Financing*).

Jika telah terjadi pembiayaan bermasalah (macet) setiap Bank pastilah memiliki kebijakan-kebijakan dalam mengatasi hal tersebut. Dalam membuat sebuah kebijakan, Bank haruslah taat pada peraturan otoritas terkait. Semisal pada Bank syariah harus mengikuti peraturan atau fatwa yang diatur oleh DSN (Dewan Syariah Nasional) serta menggunakan acuan dari Peraturan BI.

Bisnis Indonesia telah mengelompokkan kategori dalam menilai perbankan yang dianggap efisien selama tahun 2013. Pengelompokan didasarkan pada : 1. *State Owned Bank*, 2. *Foreign Exchange Commercial Bank*, 3. *Non Foreign Exchange Commercial Bank*, 4. *Regional Development Bank*, 5. *Joint Venture Bank*, 6. *Foreign Own Bank*. Metodologi yang dipakai dalam perhitungan analisa adalah dengan membandingkan hasil aktual (output) yang diperoleh oleh satu bank dengan hasil yang seharusnya dapat dicapai dengan sejumlah konsumsi sumber daya (input) yang sama. Perhitungan digunakan dengan menggunakan *Linear Programming Data Envelopment Analysis*



































Bab kedua, berisi kerangka teoritis atau kerangka konseptual yang meliputi: pemaparan singkat tentang DSN MUI dan Peraturan BI, yang menjadi fokus adalah pemaparan tentang Fatwa DSN MUI No:47/DSN-MUI/II/2005 tentang penyelesaian piutang murabahah bagi nasabah tidak mampu membayar dan Peraturan BI No: 13/9/PBI/2011 tentang perubahan atas Peraturan Bank Indonesia No: 10/18/PBI/2008 tentang restrukturisasi pembiayaan bagi Bank Syariah dan Unit Usaha Syariah.

Bab ketiga, berisi gambaran umum Bank BTN Syariah yang meliputi: sejarah berdirinya, visi dan misi, struktur organisasi, produk Bank BTN Syariah, pembiayaan rumah bermasalah periode januari-juli 2015, faktor penyebab terjadinya pembiayaan rumah bermasalah pada Bank BTN Syariah KCP Bukit Darmo Surabaya, dan strategi Bank BTN Syariah dalam menghadapi pembiayaan rumah bermasalah

Bab keempat, berisi kebijakan Bank BTN Syariah terhadap penyelesaian pembiayaan rumah bermasalah dan analisis kebijakan Bank BTN Syariah terhadap penyelesaian pembiayaan rumah bermasalah dengan Fatwa DSN MUI No: 47/DSN-MUI/II/2005 dan Peraturan BI No: 13/9/PBI/2011.

Bab kelima, berisi penutup, kesimpulan, dan saran serta terakhir adalah daftar pustaka.